

eugène rubin



Wir stellen unseren Lesern hier einen neuen jungen Photographen vor, der bisher in Paris ansässig war, den jungen Russen Eugène Rubin, der eine seltene Gabe zur Belebung des künstlerischen Bildnisses zeigt. Seine Arbeiten, die im Pariser Salon Aufsehen erregten, zeichnen sich durch eine unendlich liebevolle und besonders weiche Lichtbehandlung aus, die die dargestellten Personen aus dem Bereich des nüchternen Objektivs in die Atmosphäre des bildhaften Porträts entrückt, was bisher nur dem genialen Porträtmaler gelang.